402 cm²

Página: 1, 10

1/2

Celebra "energía cívica"

Repudia Xóchitl "tentación' de destruir las instituciones EQUIPOMILENIO-PAGJI



Repudio de Xóchitl a la "tentación' de desintegrar a las instituciones

META 2024

Celebra "energía cívica".

La coalición PAN, PRI y PRD acudirá mañana al INE para registrar a Gálvez como su candidata

La aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, celebró la participación de miles de personas que llenaron el Zócalo capitalino durante la Marcha por Nuestra Democracia.

En un video difundido en sus redes sociales, la panista afirmó que "mientras México tenga ciudadanos que salgan a manifestarse para defender su democracia, no habrá tentación autoritaria que pueda mandar al diablo nuestras instituciones.

EQUIPO MILENIO

"Hoy quiero celebrar la energía cívica y la fuerza ciudadana que se manifestó ayer en diversas ciudades del país y en otras partes del mundo; me llena de esperanza y optimismo ver esta enorme participación de mexicanos, la democracia se ejerce desde las urnas pero también desde las calles y las plazas públicas", expresó la panista.

La coalición PAN, PRI y PRD acudirá mañana al INE para registrar a Xóchitl Gálvez como su candidata presidencial a las 11 horas.

Aunque originalmente la cita era para el miércoles 21 de febrero a la misma hora, el equipo del frente opositor cambió la fecha para este martes. El cambio se debió a que Xóchitl Gálvez no estuvo de acuerdo realizar su registro un día antes que el emecista Jorge Álvarez Máynez; sin embargo, con la nueva fecha, se tendrá un día de distancia entre el registro de Claudia Sheinbaum, el cual fue este domingo y el de Máynez, el jueves, por lo que no interferirá la cobertura y difusión entre cada uno.

El INE ofrecerá a las tres candidaturas presidenciales electas la logística y las instalaciones para que ofrezcan su primer mensaje, el ingreso de sus simpatizantes y asesoría a sus equipos para que presenten el expediente completo de registro, sin que falte ningún documento que les impida concluir el proceso.

El Consejo General del INE tiene hasta la última semana de febrero para validar los registros, una vez que analice si cumplen con los requisitos y sobre todo, cuando concluya el proceso de la Unidad Técnica de Fiscalización y se descarten rebases en los topes de gastos de precampaña o anomalías en el manejo del dinero de esa etapa del proceso.

La semana pasada, la aspirante presidencial de PRI, PAN y PRD visitó al papa Francisco, en el Vaticano, en calidad de persona privada y no como política, y aseguró que de llegar a ser presidenta, respetará toda la diversidad religiosa de México. Asimismo, detalló que el cambio en su arranque de campaña de Ciudad de México a Guanajuato fue para evitar roces con los seguidores de Morena. Calificó el cambio en su logística como un acto de prudencia.

Afirmó que la administración del gobernador de ese estado, Diego Sinhué ha hecho bien las cosas, salvo en seguridad, materia en la que el Ejecutivo federal lo ha abandonado.

"Seguramente cambiamos porque la ex jefa de Gobierno, precandidata oficialista, iba allenio arrancar en Ciudad de México y para no generar contratiempo", rtienlares secan 10 milloures comentó la panista.

-¿Evitar enfrentamientos?—sele preguntó.

-No vale la pena, creo que siempre debe haber prudencia y vamos a arrancar en Guanajuato. Además es un estado muy panista que ha hecho bien las cosas, salvo en seguridad. Ahí el gobierno federal los ha abandonado de una manera terrible.

Respecto a los calificativos del Presidente en su libro, iGracias!, Gálvez respondió que no puede ser considerada como racista.



Página: 1, 10





La aspirante del frente opositor publica video en redes. ESPECIAL

